
別記様式 

 担当課 健康福祉部介護保険課 

会 議 の 名 称 令和６年度第１回鴻巣市介護保険運営協議会 

開 催 日 令和６年８月２１日（水） 

開 催 時 間 午後１時３０分開会 ・ 午後２時５４分閉会 

開 催 場 所 鴻巣市役所 本庁舎 大会議室 

議長(委員長・会長) 

氏 名 
会長 松浦 一之  

出席者(委員)氏名 

（出席者数） 

松浦 一之、國分 武洋、上谷 早苗、小川 はるみ、 

山口 香吉、宇治川 昌子、服部 達也、西崎 良枝、 

仁科 哲雄、松村 浩基、五十嵐悦子   計１１名 

欠席者(委員)氏名 

（欠席者数) 
山﨑 智子  １名 

事務局職員職氏名 

健康福祉部  部 長 木村 勝美   副部長 服部 和代 

福祉課    課 長 鈴木 恵子   副参事 長島 正和 

介護保険課  課 長 宮澤 多喜也 

副課長 須田 憲一   副課長 千葉 昌子 

主 査 新井 美保   主 査 鈴木 優子 

主 査 神尾 英雄   主 任 佐藤 初美 

傍聴の可否 

（傍聴者数） 
可   傍聴者：０名 

会

議

の

内

容 

（議題） 

⑴  第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の実績について、資料２-１～２－

２を用いて、実績について説明した。 

   委員からは、介護予防・日常生活支援総合事業までにつながっていない「狭

間」の方の把握について質問が出た。 

   事務局から、基本チェックリストを活用・実施し、利用すべきサービスの振

り分けを行っていること、地域包括支援センター職員が高齢者宅へ訪問した

り、サロン等を案内しているが、高齢者が増える中で見極めが難しく、後期高

齢者医療保険の健康診断受けてない人たちを介護予防へつなげるなど、対応

していきたい、と回答した。 

   また、委員から、権利擁護の人材育成について質問が出た。 

   事務局から、周知啓発を進めたい旨回答した。 

⑵  令和５年度鴻巣地域包括支援センターの実績について、資料３－１～３－３

を用いて、実績について説明した。 

   委員からは、包括支援センターが行う総合相談支援業務について質問が出

た。 

   事務局から、相談が増えている中で、今年度から委託費を増額し、状況を確

認していることを回答した。 

⑶  介護予防支援業務等の居宅介護支援事業所への一部委託について、資料４－

１～４－２を用いて説明した。委員からの質問はなく、承認をいただいた。 

 



 

⑷ 鴻巣市指定の介護事業所の状況・介護職員就職支援等事業補助金の状況につ

いて、資料５－１～５－６を用いて説明した。 

  委員からは、暫定のケアプラン作成が手間になっており、簡略化を図るべきと

の意見が出た。また、事業所等の一覧について、時代に即した掲載内容にしたほ

うがよいのでは、との質問が出た。 

  事務局から、利用者が扱いやすいものを検討すると回答した。 

⑸ その他として、次回の介護保険運営協議会の日時・場所を連絡した。 

配
布
資
料 

【資料１】令和６年度介護保険運営協議会開催予定 

【資料２】第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画の実績について（議題１） 

【資料３】令和５年度鴻巣地域包括支援センターの実績について（議題２） 

【資料４】介護予防支援業務等の居宅介護支援事業所への一部委託について 

（議題３） 

【資料５】鴻巣市指定の介護事業所の状況・介護職員就職支援等事業補助金の状

     況（議題４） 

注 会議の内容の欄は、主な意見や質疑内容を交えて概要を記入し、記入事項が多い

 場合は、別紙に記入するものとする。 


